

Vorstand IKV Institut für Umwelt- und Klimaschutz der Versicherungswirtschaft e.V.



© IKV

Der im Juni 2022 gegründete Verein Institut für Umwelt- und Klimaschutz der Versicherungswirtschaft e.V. (IKV) setzt sein Engagement fort: Zum Jahresende 2025 unterstützt der IKV fünf neue Projekte mit insgesamt 15.000 Euro. Dies beschloss die Mitgliederversammlung am 26. September 2025.

Dank der Beiträge von Mitgliedern und Fördermitgliedern können damit erneut Initiativen im Klima- und Naturschutz umgesetzt werden. Erstmals wird auch ein Projekt im sozialen Bereich gefördert – ein Schritt, mit dem der Verein seine Verpflichtung zu den ESG-Kriterien (Environment, Social, Governance) unterstreicht.

Schwerpunkte der Förderung

IKV-Vorstandsvorsitzender Dr. Peter Schmidt erläuterte, dass die neuen Fördermittel unter anderem in folgende Projekte fließen:

- Baumpflanzungen in offenen Waldflächen und Streuobstwiesen
- Schutz der Moore in Norddeutschland, insbesondere im Ammerland
- Bildungsarbeit mit Schülern zum Schutz von Heidelandschaften
- Unterstützung eines Projekts im sozialen Bereich

Bereits 2024 hatte der Verein Projekte im Umfang von 7.500 Euro gefördert – diese werden auch 2025 weiter begleitet. Besonders wichtig sind dem IKV e.V. der Erwerb von Moorflächen zur Wiedervernässung sowie Bildungsinitiativen für Kinder und Jugendliche.

Neuer Vorstand und Satzungsänderungen

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurde auch der Vorstand neu gewählt bzw. bestätigt. Ihm gehören weiterhin ehrenamtlich an:

- Prof. Hans Zeidler
- Dr. Peter Schmidt
- Arend Arends
- Michael Mebesius

Neu im Vorstand ist Kerstin Duda von der Ammerländer Versicherung.

Zudem wurde die Satzung angepasst: Der bisherige Aufsichtsrat wurde in einen Beirat umgewandelt. Dem Beirat gehören nun an:

- Axel Eilers (Vorstandsvorsitzender der Ammerländer Versicherung VVaG)
- Gerold Saathoff (Sprecher des Vorstandes der agencia Versicherungsservice AG)
- Norman Wirth (Rechtsanwalt und Sprecher des Vorstandes des AfWBundesverbandes Finanzdienstleistungen e.V.)

Vorstand und Beirat dankten Holger Koppius, Initiator des IKV e.V., für sein Engagement. Er wird den Verein auch künftig unterstützen.

Fördermitglieder

Zu den Fördermitgliedern zählen u.a.:

- Ammerländer Versicherung VVaG
- agencia Versicherungsservice AG
- Uelzener Versicherungen
- Versicherungsmakler sowie weitere Unterstützer

Besonders hervorzuheben sind die Spenden der agencia AG: Ihre Online-Produkte enthalten einen Beitragsanteil, der direkt dem Verein und seinen Förderprojekten zugutekommt.